

# SÍNTESIS INFORMATIVA ALCALDÍAS, INSTITUTOS Y ORGANIZACIONES





Página

6

Sección

C.10

Fecha

1 6 JUN 2024



### REHABILITARAN 6 Cd

El Gobierno de la CDMX inauguró obras en el Deportivo "Rosario Iglesias Rocha", en la Alcaldía Coyoacán, con el objetivo de colocar una malla para sombra en la cancha de cachibol y renovar el salón de usos múltiples. También van a podar árboles en el área de juegos infantiles.



## El Sol de México

Página

-1

Sección

Fecha

1 5 JUN 2024

#### DÍA DEL PADRE

#### **BRINDIS EN EL FESTIVAL DEL PULQUE**

Celebra con tu papá el Día del Padre, pero hazlo con la bebida de los dioses. Para lograrlo te sugerimos visitar la quinta edición del Festival del Pulque, Gastronomía típica y Mezcal.

¿Qué habrá? En la expoventa encontrarás más de 150 propuestas de proyectos que producen o comercializan pulque y mezcal. Un paraíso. Además, podrás maridarlo en ese momento, también venderán birria, cecina enchilada, cochinita pibil y tacos de canasta, entre otras delicias. Y como esto es una fiesta, el programa contempla concursos, rodadas en bici y presentaciones musicales.

Cuándo y dónde

15 y 16 de junio, en un horario de 12:00 a 20:00 horas en Doméstico ubicado en Nuevo León 80, colonia Hipódromo Condesa

Sigue la conversación en redes: Instagram @adelitas.empresarias



**EQUIDAD DE GÉNERO** 





#### GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



Página

Sección Nationali

7 8 JUN 2012

#### Celebran 9a. Marcha del Orgullo en Iztapalapa

AURELIO SÁNCHEZ

Este sábado se llevó a cabo la 9a. Marcha del Orgullo LGBTQ+ en Iztapalapa, con la participación de activistas y vecinos de diversas colonias, pueblos y barrios de la alcaldía, quienes forman parte de esta comunidad.

Durante la marcha, los manifestantes reafirmaron su compromiso de visibilizar la violencia y discriminación que enfrentan, haciendo un llamado a participar en la 47a. Marcha del Orgullo LGBTO+ de la Ciudad de México, que se celebrará el próximo 29 de junio.

La 9a. Marcha del Orgullo LGBTO+ en Iztapalapa partió desde el metro Constitución de 1917, y avanzó sobre Ermita Iztapalapa hasta llegar a la Explanada de la alcaldía.

La organización del evento estuvo a car-30 del Comité del Orgullo Iztapalapa, cuyo objetivo principal fue defender los derechos y libertades LGBTQ+, así como condenar el incremento de los transfeminicidios. El evento concluyó sin incidencias y culminó con un espectacular show de talentos, celebrando la diversidad y la inclusión.

Cabe destacar que la alcaldía Iztapalapa ha implementado diversas acciones para reducir las desigualdades sociales y combatir la violencia y discriminación contra la comunidad LGBTIO+. Entre las principales iniciativas se encuentran talleres sobre derechos humanos, autoempleo y economía social solidaria.

En beneficio de esta popiacion, se man puesto en marcha proyectos como un apoyo económico mensual de mil 250 pesos, un programa de reducción de riesgos y autocuidado para personas LGBTQ+.



Los participantes reafirmaron su compromiso de visibilizar la discriminación que enfrentan /cortesía: ALCALDÍ\* ....



## **La Jornada**

Página

Sección

Fecha

16 JUN 2024

#### Este año, 26 asesinatos de mujeres trans; CDMX, tercer lugar en crímenes de odio

**CAROLINA GÓMEZ MENA** 

En lo que va de 2024 ha habido "más 26 asesinatos de mujeres trans en el país y la Ciudad de México ocupa el tercer lugar en crímenes de odio", señaló Mario Bustamante, coordinador general del Comité InclúyeT, uno de los principales colectivos que convoca a la 46 Marcha del Orgullo en la capital.

El activista por los derechos de la comunidad LGBT+ agregó que pese a los avances en materia de inclusión, "México ocupa el segundo lugar a nivel mundial en crimenes de odio contra personas de diversidad", y justamente la exigencia y consigna principal del próximo 29 de junio, cuando integrantes de la diversidad sexual salgan a las calles de la capital, será que se ponga un alto a los discursos y crímenes de odio por la orientación sexual, identidad o expresión de género.

Por esa razón, este año la movilización la encabezarán sobrevivientes y familiares de víctimas de crímenes de odio, y después marcharán organizaciones de la sociedad civil que trabajan en el tema; se espera que la asistencia sea masiva, como en versiones anteriores, en las que superaron las 250 mil personas, explicó a La Jornada.

Bustamante indicó que no existen cifras exactas sobre los asesinatos o agresiones a integrantes de la comunidad, pero se estima que "por cada persona contabilizada, hay tres que no se cuentan", por lo que existe un subregistro de la problemática.

"No existe una cifra institucional respecto a los crímenes de odio, porque justamente no están tipificados estos delitos, como por ejemplo los feminicidios, así que es un poco complejo cuantificar, más allá de las organizaciones que se dedican cada año a buscar las cifras". con base, sobre todo en reportes periodísticos.

La convocatoria a la Marcha del Orgullo 2024 es a las 10 de la mañana del sábado 29 de junio, para salir, aproximadamente al mediodía desde el Ángel de la Independencia hacia el Zócalo, y en el arranque el Comité InclúyeT emitirá el posicionamiento. "Queremos visibilizar que a pesar de que aparentemente existe una cultura mucho más inclusiva siguen este tipo de crimenes atroces". El lema de este año es "Ante un Estado opresor y la sociedad indiferente, exigimos vivir dignamente".

Apuntó que el Comité InclúyeT no contaría con automotores ni realizará un espectáculo al llegar a la explanada del Zócalo capitalino, pero dijo que otras organizaciones probablemente tendrán estos vehículos y un escenario, y criticó la comercialización que de esta movilización hacen otros grupos. "Otros lo ven como un espacio para cumplir intereses muy particulares: económicos, políticos y visibilidad mediática, y dejan a un lado las causas. En el Comité IncluyeT la lucha es por mantener las causas al frente y hacer visible lo que hace falta para lograr la igualdad de derechos y oportunidades".





1 6 JUN 2024

Página

6

Sección

c-0

-echa

## Renueva IECM órganos ciudadanos

BERNARDO URIBE

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) inició ayer las sesiones de renovación de las personas integrantes de las Coordinadoras de Participación Comunitaria 2024-2025 y la elección

de integrantes de la Junta de Representación en las 16 alcaldías, conforme a lo establecido en la Ley de Participación Ciudadana.

Estas reuniones las llevará a cabo hasta el 15 de julio.

La Coordinadora de Participación Comunitaria es la instancia de coordinación ciudadana entre las Comisiones de Participación Comunitaria (Copaco) con las Alcaldías y el Gobierno de la Ciudad de México.

Las Coordinadoras deberán reunirse cada tres meses y entre sus atribuciones están opinar sobre programas y políticas a aplicarse en la demarcación, informar a la Alcaldía sobre los problemas que afecten a las colonias, pueblos y barrios y proponer soluciones y medidas para mejorar la prestación de servicios públicos o sugerir nuevos servicios.

Además de informar permanentemente sus actividades y cumplimientos a los Órganos de Representación Ciudadana de la demarcación, opinar sobre el Programa de Gobierno de las Alcaldías, sobre los informes trimestrales de las y los titulares de las alcaldías y solicitar la presencia de servidores públicos de la demarcación durante sus sesiones.

En las sesiones de renovación se elegirá por voto libre, secreto y directo a las tres personas que integrarán la Junta de Representación para el segundo año de actividades, quienes se encargarán de conducir los trabajos internos de la Coordinadora de Participación Comunitaria.

#### Instituto Electoral de la Ciudad de México

Las personas que integren las Coordinadoras y las Juntas de Representación en cada Alcaldía, cuyo cargo es honorífico, iniciarán sus funciones a partir del día siguiente de la (sesión)".

ORGANIZACIONES INDEPENDIENTES





## GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO



Página

8

Sección

Metropol:

Fecha

# 8 JUN 124!

**CONGRESO CDMX** 

## Exigen información sobre el agua contaminada en la GAM

ARTURO R. PANSZA

Vecinos denuncian que el líquido llega contaminado a sus hogares

a fracción parlamentaria del PAN en el Congreso de la Ciudad de México expresó su preocupación por el fuerte olor a gasolina que emana del drenaje de la alcaldía Gustavo A. Madero, además de que se detectó la contaminación del agua potable que reciben algunas colonias de la demarcación, lo que pone en alerta a los vecinos por los riesgos a la salud que esto conlleva.

Al respecto, el diputado local panista por esa alcaldía, Diego Orlando Garrido López demandó se envíen por parte del gobierno capitalino brigadas de la Secretaría de Salud (Sedesa) a la demarcación, así como plantas potabilizadoras de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) con la finalidad de coadyuvar en dar soluciones y no tener a los vecinos tan preocupados.

"Queremos ayudar a los vecinos. Si bien, ya han llegado cuadrillas del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y de Petróleos Mexicanos (Pemex), los vecinos no saben qué es lo que está pasando, exigen una explicación, pero en especial, solución porque el agua que reciben llega contaminada", sostuvo el congresista de Acción Nacional.

En declaraciones a los medios de comunicación, Garrido López aseguró que esa situación lleva dos meses aproximadamente y no hay reportes oficiales. "Lo mismo sucedió con el agua contaminada en Benito Juárez y el gobierno central debe emitir dictámenes técnicos como lo exigen los vecinos".

Refirió que la ausencia del Sacmex ha provocado manifestaciones ciudadanas

con legítima razón, por sus familias y salud, a la vez que precisó que "no sabemos en Gustavo A. Madero con qué tipo de sustancias estamos conviviendo y mucho menos, la gravedad de la situación".

Señaló que en caso de que sea una situación de huachicol, se debe actuar de inmediato con las áreas responsables de seguridad y procuración de justicia.

"Pero lo más importante en este momento es que las personas puedan tener agua limpia y de calidad, no contaminada y fincar las responsabilidades que se deban ejecutar contra los grupos de personas que ocasionan este daño", delineó.

Recordó que la capital atraviesa por una crisis de agua y este tipo de situaciones elevan el riesgo de que los ciudadanos se queden sin el vital líquido a corto plazo.

El representante popular confirmó que la bancada del PAN en el recinto de Donceles y Allende ingresará un punto de acuerdo para solicitar información a los gobiernos federal y el de la ciudad, para conocer el status de la situación.

**Diego Orlando** Garrido López aseguró que esa situación lleva dos meses aproximadamente y no hay reportes oficiales